La misión de la Asociación del Lejano Oriente de Estudio del Kimilsuingismo-Kimjongilismo en la fase actual

Anatoli Nicolayevich Dolgachov

Presidente de la Asociación del Estudio del Kimilsungismo-Kimjongilismo de la Región Litoral

Corea y Rusia lleva una larga relación estrecha formada históricamente y desarrollada constantemente. Su característica no fue igual en varios periodos de la historia.

El primer gobierno soviético fundado en Rusia después de la Revolución socialista de 1917 partió desde la línea de establecer las relaciones pacíficas entre los estados y las cooperativas entre los pueblos. Esta línea fue sostenida en los tiempos más tardes.

La derrota de los imperialistas japoneses y el término de la segunda guerra mundial motivaron el desarrollo en la coincidencia de las actividades y la ayuda mutua entre Corea democrática y Rusia. Lamentablemente la paz de la península coreana no era satisfecha para todos. Los imperialistas norteamericanos provocaron la guerra contra el pueblo coreano sufrió una derrota destructiva en esa guerra. Pero los enemigos del pueblo coreano lo debilitó de manera que ellos se luchen y separando en Sur y Norte.

La Unión Soviética apoyó la construcción de nueva Corea en todas las esferas. Pero en la década de 80 y 90 el socialismo y el poder popular de la Unión se derrumbaron debido a las dificultades y las presiones imperialistas, actos traidores de M. S. Gorbachov y de sus seguidores y se cortó la relación fraternal entre la RPDC y la Federación de Rusia.

Estos errores se están corrigiendo paso a paso, lentamente y difícilmente.

Lamentablemente hoy en día en la mayoría de los periódicos de Rusia, en "las revistas amarillas" es difícil de encontrar las informaciones correctas sobre las situaciones del pueblo coreano y de la RPDC.

Superar los espacios blancos de la información relacionada con la RPDC formados en la Federación de Rusia y mantener las relaciones amistosas con el pueblo coreano son las tareas sostenidas por los comunistas formando la Asociación de Estudio del Kimilsungismo-Kimjongilismo.

El organizador de esta asociación es Dolgachov, el primer secretario del comité local de la Región Litoral del Partido Comunista de la Federación de Rusia. Pero sus compañeros como Ryashenco, Maxim Shinkarenko, Artzom Samsonov siguen sus

trabajos.

Hoy en día la Asociación está ampliando su influencia en varias zonas del Oriente Lejano como en la República de Saha (Yakutia), Región Litoral, Jabárovsk, Amur, Kamchatka, Magadan, Sajalín, la provincia autónoma de los judíos. En 2018 por el decreto del presidente la República de Buriatia y Jabaical fueron pertenecidos en la zona federativa.

La Asociación está planteando sus actividades en varias esferas.

La primera es del trabajo organizativo. Tenemos los grupos locales en varias ciudades del Oriente Lejano como en Kamchatka, Yacutia, Magadan, Jabarobsk, Sajalín, Irkuzk, Blagoveschensk.

La Asociación concentra en el trabajo con los jóvenes miembros de la Unión Juvenil Comunista de Lenin, pero otros jóvenes también participan en la Asociación.

La segunda es el fortalecimiento de las relaciones con la RPDC.

Cada año la Asociación forma las delegaciones con nuestros miembros no solamente los jóvenes sino también los científicos de la Universidad del Oriente Lejano, funcionarios y representantes de las inteligencias y enviamos a la RPDC conmemorando las fiestas relacionadas con el gran Líder, Camarada Kim Il Sung, el gran Dirigente, camarada Kim Jong Il, el Secretario General del PTC camarada Kim Jong Un.

Enviamos casi todos los años los pioneros al campamento internacional de niños Songdowon de la RPDC y la delegación de la Unión Juvenil encabezado por Ryashenko visitó la RPDC y subió al monte Paektu.

Nosotros mantenemos las relaciones mutuas con la Asociación de los Científicos Sociales de Corea participando en los seminarios internacionales del estudio de la Idea Juche.

Nuestros miembros dieron sus discursos en los seminarios realizados en Sankt-Petersburgo.

La Asociación ayuda el trabajo del viaje de las delegaciones juveniles de la RPDC.

La Asociación coopera para el trabajo de intercambio de las delegaciones entre el Comité Central del PTC y el Comité Central del PCFR.

La tercera es de las propagandas y esto constituye el frente principal.

Esta labor es realizada en medios de comunicaciones públicas.

La Asociación divulga los impresos y los documentos electrónicos recibidos desde el Consulado General de la RPDC residente en Vladivostok, y las revistas "Corea" y "Corea de Hoy", las obras imperecederas del gran Líder, camarada Kim Il Sung y del gran Dirigente, Camarada Kim Jong II, del Secretario General Camarada Kim Jong Un.

Nosotros publicamos los artículos en cuanto a la historia de la RPDC y del PTC y la realidad de hoy en el periódico de nuestro partido "Prauda Primoria".

Realizamos las lecciones sistemáticas sobre la historia de Corea y de la Idea Juche y la política del Songun de la RPDC y divulgamos sobre el kimilsungismo-kimjongilismo entre los jóvenes.

Por ejemplo, en mayo y septiembre durante el congreso de los miembros juveniles, KuliKov hizo aquellas lecciones y estamos planificando.

La protesta es una dirección importante de la Asociación.

Lo que juega un papel importante en las actividades de la Asociación es la participación en las protestas masivas para apoyar a la RPDC y el PTC.

Por ejemplo, nosotros realizamos la protesta en contra de los ejercicios militares realizados por EE.UU. y surcoreanos cerca de la costa de la RPDC.

Organizamos una protesta en contra de las políticas hostiles contra Corea delante del Consulado General de los EE.UU.

Las actividades de estas formas son realizadas sistemáticamente cada año.

En la dirección del trabajo de la Asociación están contenidos los apoyos a las actividades conmemorativas de la RPDC.

Realizamos los trabajos de entregar las cartas y los mensajes de congratulaciones a la RPDC y al directorio del PTC a través del Consulado General de la RPDC.

También participamos en los actos ceremoniales organizados en el Consulado General de la RPDC.

Periódicamente visitamos al Consulado, recibimos las informaciones e intercambiamos las opiniones en cuanto a los asuntos urgentes de hoy en día.

Buscamos nuevos orígenes del trabajo de la Asociación.

Especialmente empezamos a dominar más ampliamente el espacio de internet.

Tratamos de conocer las relaciones de los intereses juveniles y mantenemos la influencia en los habitantes de la región a través de las direcciones y las actividades diversas.

Los eventos de la escena internacional dio una influencia a nuestras actividades. Sobre todo es la pandemia "COVID-19".

Esta pandemia dio un freno a las actividades de la Asociación y limitó los contactos entre las personas, pero no pudo cortarlos.

Nosotros empezamos a utilizar ampliamente el espacio del internet, una manera sin

contacto.

El mensaje de congratulación enviado por el Presidente de Asuntos Estatales Kim Jong Un al Presidente Vladimir Putin conmemorando el día de la fundación de Rusia levantó una resonancia positiva.

En el mensaje de congratulación el Presidente de Asuntos Estatales Kim Jong Un deseó la victoria del pueblo ruso y el fortalecimiento de las relaciones amistosas.

Su contenido es como siguiente.

"Conmemorando el día de la fundación de la Federación de Rusia envió las felicitaciones cordiales a usted, al gobierno de la Federación Rusa y al pueblo ruso representando el gobierno de la RPDC y todo el pueblo coreano.

El pueblo ruso tenaz e inteligente durante largo tiempo creó una historia cultura orgullosa enraizando en la tierra vasta y siguió un camino digno del desarrollo brillando la dignidad y la postura de una potencia.

Hoy en día la lucha del pueblo ruso para superar las amenazas y pruebas crecientes de las fuerzas hostiles que intentan impedir la soberanía, seguridad y vida pacífica del país entró en una fase de cambio bajo su decisión y dirección correcta.

La justicia ganará sin falta y el pueblo ruso seguirá brillando la historia de la victoria, una tradición peculiar.

Nuestro pueblo envía un apoyo y una solidaridad total a su pueblo que consagra para defender el derecho soberano de Rusia y realizar la justicia internacional.

La amistad entre Corea y Rusia que siguió las generaciones y los siglos superando todas las pruebas de la historia es el recurso estratégico valioso de dos países y es la posición inconmovible del gobierno de la República de desarrollar sin cesar las relaciones amistosas en cuanto a las demandas de la nueva era.

Tengo la voluntad de hacer más íntimas las cooperaciones estratégicas entre Corea y Rusia agarrando sus manos y siguiendo los deseos comunes de los pueblos de dos países de alcanzar la gran meta de la construcción de una potencia y de defender la paz y la seguridad mundial.

Aprovechando esta oportunidad deseo de todo mi corazón su salud y grandes éxitos en su trabajo responsable y la prosperidad, desarrollo y la victoria al pueblo ruso."

¡Esto es un mensaje histórico que se quedará en el corazón del pueblo ruso!